
 

別記様式（第10条関係） 

平成25年５月７日 

 

瀬戸内市議会議長      様 

 

                報告者（班長） 小 野 田 光  印 

 

議会報告会の要望等記録票 

 

地域名 牛窓 ・ 邑久 ・ 長船 担当班 長船 班 

実施年月日 平成２５年４月２７日 開始時刻 １９時  ００分 

参加人数         ３８ 人 終了時刻 ２０時  ３０分 

No 

１ 

住 所 瀬戸内市■■■■■ 

氏 名 ■■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■■ 

内

容 

議会だより34号８ページ下段市長答弁で、図書館友の会などの任意団体に、 

様々な管理運営をしてもらいたいとあるが、運営の具体的な内容を知りたい。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

２ 

住 所 瀬戸内市■■■■■ 

氏 名 ■■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■■ 

内

容 

 平成25年３月瀬戸内市としょかん未来プラン５ページ下段から９行目に、 

「利用者への貸し出し記録の提供（利用者自己管理）」とあるが、図書館では 

誰が何を読んだか記録を残してはいけないけれど、どういうことなのか教えて 

ほしい。 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

３ 

住 所 瀬戸内市■■■■■ 

氏 名 ■■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■■ 

内

容 

 新図書館で自動貸出機を導入する考えはあるのか。その場合、ランニング 

コストはどのくらいなのか。県立図書館でも、現在稼動しているのは１台だ 

けである。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 



 

No 

４ 

住 所 瀬戸内市■■■■■ 

氏 名 ■■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■■ 

内

容 

次回の議会報告会では、予算概要などの資料を添付してほしい。 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

５ 

住 所 瀬戸内市■■■■■ 

氏 名 ■■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■■ 

内

容 

 多くの事業で予算がつき、大丈夫なのか心配である。財政は将来大丈夫 

なのか。試算ができているのか明らかにしてほしい。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

６ 

住 所 瀬戸内市■■■■■ 

氏 名 ■■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■■ 

内

容 

 図書館建設について、建設費・維持費等多くかかる。財政は将来大丈夫 

なのか。図書館の建設により、市民税の負担が増えるということは、やめて 

欲しい。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

７ 

住 所 瀬戸内市■■■■■ 

氏 名 ■■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■■ 

内

容 

 ４年間で議員の条例政策提案１つは少ない。議員定数をもう２名減を。 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 

 

 

 



 

No 

８ 

住 所 瀬戸内市■■■■■ 

氏 名 ■■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■■ 

内

容 

図書館にしろ、美術館にしろ作ればいい。今ある箱もの施設を含めランニ 

ングコストは大変な額。市内にたくさんあるコミュニティセンターがいい例。 

これらの老朽化もどうするのか。指定管理者への無償譲渡やさらなる指定管理 

制度の導入等、行財政をスリムにしてほしい。 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

９ 

住 所 瀬戸内市■■■■■ 

氏 名 ■■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■■ 

内

容 

 議員には今ある箱もの施設コミュニティセンターなどもパトロールし、 

実態を把握してほしい。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

10 

住 所 瀬戸内市■■■■■ 

氏 名 ■■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■■ 

内

容 

 新病院の設計について、病院職員からは、働きにくい設計になっていると 

聞いている。スタッフの要望をしっかり聞き入れて新病院建設をすすめて 

欲しい。 

※新病院建設について、環境福祉常任委員会で病院事業管理者はスタッフの 

意見を取り入れて設計に反映させていると答弁されたと答えた上での発言。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

11 

住 所 瀬戸内市■■■■■ 

氏 名 ■■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■■ 

内

容 

 福祉関係の申請書は、どの支所でも受け取れる。教育委員会の申請書等も、 

わざわざ牛窓へ行かなくても支所等で受け取れるようにしてほしい。 

牛窓地域以外の人は困っている。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 


